

KATA PENGANTAR

Puji syukur terhadap Allah SWT atas berkat dan Rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini yang berjudul Pengaruh Persepsi Tentang Kepemimpinan Yayasan, Sikap Inovatif, dan Kepuasan Kerja terhadap Kinerja Kepala SMP Swasta di kota Medan.

Penulisan tesis ini merupakan persyaratan dalam menyelesaikan pendidikan Magister Administrasi Pendidikan di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan rasa terima kasih penulis yang sebesar-besarnya kepada Bapak Dr. Darwin, M.Pd selaku Ketua Program Studi Magister Administrasi Pendidikan Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan sekaligus sebagai Pembimbing I, dan Dr. Sukarman Purba, M.Pd selaku sekretaris Program Studi Magister Administrasi Pendidikan Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan sekaligus sebagai pembimbing II.

Ucapan terima kasih banyak penulis kepada Prof. Dr. Siman, M.Pd, dan Prof. Dr. Paningkat Siburian, M.Pd, serta Dr. Saut Purba, M.Pd sebagai Dosen Penguji.

Peneliti juga sangat berterima kasih kepada para Dosen di Jurusan Administrasi Pendidikan yang telah banyak memberikan ilmu dan pengetahuan bagi penulis selama proses belajar.

Ucapan terima kasih juga khusus kepada Bapak kepala Dinas Pendidikan Kota Medan yang telah mengeluarkan surat izin Penelitian, sehingga penelitian ini dapat dilaksanakan dengan sebaik-baiknya.

Ucapan yang sama juga peneliti sampaikan kepada seluruh responden khususnya para Kepala sekolah Dan Wakil Kepala Sekolah Swasta di Kota Medan yang telah bersedia membantu peneliti mendapatkan data-data yang sebenarnya.

Peneliti juga menyampaikan terima kasih kepada teman-teman mahasiswa Magister Administrasi Pendidikan atas motivasi dan kebersamaan yang telah diberikan selama ini. Terkhusus buat Kakanda Sri Lasmawanti dan Dahlia, serta Adinda Nursaadah Yeni yang telah banyak membantu dan memberi support buat penulis dalam penyelesaian penulisan tesis ini. Kepada staf sekretariat Program Studi Magister Administrasi Pendidikan Pascasarjana Universitas Negeri Medan, saudara - saudara yang telah memberikan sumbangsih pikiran dan tenaga kepada peneliti dalam pembuatan tesis ini sehingga tesis ini selesai dengan hasil yang sebaik- baiknya.

Pada bagian yang terbaik dan terkhusus ini, peneliti hendak mengucapkan rasa kasih sayang dan ungkapan kasih yang sangat dalam kepada kedua orang tua peneliti yaitu Alm. Lembangun Pulungan dan Binti Hasnah Hasibuan, terkhusus lagi kepada suami saya Adnan, M.Hum yang selalu memberi motivasi bagi penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih pada abang saya Hamdan Azhari Pulungan, S.Pd dan Nurainun, serta kakak saya Susi Andriany Pulungan dan adik saya Diana Hayati Pulungan yang telah memberikan dorongan dan dukungan baik secara moril maupun material serta doa kepada peneliti sehingga dapat menyelesaikan pendidikan dengan baik.

Kepada Mertua saya Abdul Razak dan Zahara, penulis juga mengucapkan terima kasih banyak memberikan semangat dan doa kepada peneliti. Dan juga buat seluruh keluarga dan ipar penulis yang juga sangat banyak membantu dan memberi dorongan bagi penulis.

Dan rasa terima kasih penulis juga buat Bapak Kepala Yayasan, Bapak Kepala Sekolah, dan seluruh Staf Pengajar di SMP Swasta Al-Azhar Tembung yang telah banyak memberikan partisipasi waktu serta dukungannya selama penulis mengikuti pendidikan di Administrasi Pendidikan Pascasarjana Unimed.

Peneliti menyadari bahwa tesis ini jauh dari kesempurnaan walaupun peneliti telah berusaha dengan kemampuan yang ada. Namun peneliti berharap mudah-mudahan tesis ini dapat memberikan manfaat bagi yang membacanya. Semoga Allah SWT membalas segala kebaikan yang telah diberikan semua pihak yang telah membantu peneliti. Amin, Amin, Amin ya Robbal Alamin.

Medan, September 2016

Penulis,

Santi Purnama Pulungan

Nim: 8116131017

UNIVERSITAS MEDIA
UNIMED

THE
Character Building
UNIVERSITY